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2024 年度第 2 回（5 ⽉度）役員会 議事録 

 ⽇時：2024 年 5 ⽉２6 ⽇（⽇） 10：00〜12：15 
 場所：⾃治会館 2 階会議室 
 出席者：あかね台 2 丁⽬⾃治会役員・部⻑ 
 ⽋席：会計、防犯防災部⻑（副部⻑代理出席） 
1． 報告事項及び承認事項 

■会⻑ 
１）恩⽥連合⾃治会(5/25)関連   
 ＊県道川崎町⽥線⼯事の進捗状況について 

「川崎町⽥線」の進捗状況についての説明が市からあった。 
渋滞解消が⽬的で、堀之内から JA ⽥奈の⽅へ抜ける 2 ⾞線については最速で
今年度中、少なくとも来年度中にはできる⾒込みである。⽥奈から先は、⽤地
取得率は 6 割くらいなので完成にはあと数年はかかる⾒込み。 

 ＊⻘葉警察署防犯情報       …回覧資料 
   ⻘葉区内で特殊詐欺の被害がかなり出ている。 
 ＊家庭防災研修について       …回覧資料 

⻘葉区家庭防犯研修には、⾃治会⻑からの推薦の他、個⼈応募で⼀般も参加で 
きるので回覧する。 

    副会⻑（前防犯防災部⻑）：応募⼈数が多いときは推薦枠が優先される。去年は 
防犯防災部⻑、副部⻑が個⼈応募で参加した。今年度は１０⽉だけが奈良消防 
署が会場（他は⻘葉消防署、⻘葉台消防出張所）で、参加⼈数も少なくおすす 
めである。 

今年度も防災部⻑は都合のつく回に参加してもらいたい。それ以外の⽅も個
⼈応募ができるので、興味のある⽅は⽇程の合うところに参加していただきた
い。 

    研修の中で、マイ・タイムラインという、有事の際にやるべきことを整理す 
   るセミナーがあった。これは⾃分の動きを考える機会になり⾯⽩かった。 
 ＊恩⽥連合会会費の納⼊お願い   …役員資料 

     連合会の会費は昨年度と同じ６５５世帯×200円＝１３１０００円を納⼊す
る。会計の⽅で振り込んでもらいたい。 

 ＊恩⽥連合補助⾦の申請について  …役員資料 
   ごみボックス設置、緑化運動、防犯パトロール、認知症講座に対し、活動費と 

して⼀部補助が出る。計画、予定で申請し、秋に結果報告をする。 
  〔ごみボックス補助⾦〕（環境衛⽣部対応） 
  ・ごみボックスは税抜き 20000円以上のごみボックスに対して、1 台につき 
   10000円の補助がでる（各⾃治会 1 台）。 

     環境衛⽣部⻑：今のところ 2班購⼊予定。ボックスは 30000円くらいで、設置
場所によっては固定する⽤具に 10000円弱くらい必要。 

    ・計画の段階で申請できるので、環境衛⽣部⻑は次の班⻑会で会⻑に提出しても
らいたい。次の連合会で申請する。 
〔緑化運動補助⾦〕（環境衛⽣部対応）〜環境衛⽣部⻑が申請。 
〔防犯パトロール補助⾦〕（防災防犯部対応） 
・警察講話をブロックで設定し、週末に出来るようにしたという（⻘葉警察とし

ては少ない⼈数ではやりたくないという事情）。 
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・ところが防犯パトロールについても、単位⾃治会での実施は補助の対象になら
ないことになった。理解しがたい措置だが、ブロック単位で補助（今年度は堀
之内⾃治会）を受け取り、その後の按分については調整が必要という厄介なこ
とになる。 

     前防災防犯部⻑：去年はあかね台 2 丁⽬として 30000円だった。単位⾃治会で
のパトロールには補助が出ないなら、予算がショートすることになる。 

〔認知症講座補助⾦〕（会⻑対応） 
    ・毎年恩⽥地域ケアプラザで、認知症サポーター養成講座を開催しており、今年

も実施して補助を申請する予定。 
これらの補助⾦申請は、次の 6 ⽉の会⻑会で意思表明して、7⽉の会⻑会で計
画書を提出する。環境衛⽣部⻑は申請書の作成をよろしくお願いしたい。 

２）防犯防災部について 
 ＊部⻑は総会も⽋席、その後⼀回も⾃治会会合に出席がなく応答もない状態が続い

た。詳細は分からないが、迷惑をかけるので退会させてほしいという連絡があっ
た。退会届が必要となる。３⽉末の退会という形にして今年度の集⾦はしない形
に。 
後任の班⻑は調整、引継ぎ済み。資料⼀式は渡っているので、総務部⻑が会って
班⻑会への出席を依頼し、連絡先を広報へ連絡する。 
質問：⾃治会を脱退することにデメリットはないのか？たとえば班⻑が管理してい
るごみ置き場の使⽤についてはどうなるのか？ 

   会⻑：⾃治会の加⼊⾮加⼊にかかわらず、ごみ置き場の使⽤は出来るが、掃除の当
番には⼊って、掃除はしてもらう。また、防犯防災の⾯では⼈道的にケアは⾏う。 

   質問：退会した⼈は地域清掃などにでるのか。 
会⻑：回覧が回らないから出ない。広報誌は市からのもので、⾃治会が広報配付⾦
を受け取っているから届く。 
＊会⻑より、防犯防災部⻑の後任として副部⻑に就任をお願いしたい旨の要望があ
った。 

   防犯防災部の今年度の予定等について説明した上、副部⻑より承諾の返事があっ
た。役員会としても、副部⻑を防犯防災部⻑になっていただくことを全員⼀致で承
認した。 

   本件は、次の班⻑会及び回覧で周知する。また、24班の新班⻑は⾃動的に防犯防災
部に所属してもらう。副部⻑や部の構成等は部⻑を中⼼に来週の班⻑会後の打合せ
で決めてもらうこととする。 
３）活動報告その他 

＊社会福祉協議会総会（5 ⽉ 19⽇） 
〔活動内容〕福祉と⽂化の集い（みどりアートパーク）、さわやか会（若草台地

区センター、⾼齢者向け)、やすらぎ⾷事会、グラウンドゴルフ⼤会（あか中グ
ラウンド）等の活動を⾏っている団体。⾃治会から助成⾦も出している。 

＊あかね台中学校運動会（5 ⽉ 22 ⽇） 
＊⽥奈⼩学校運動会（5 ⽉ 25 ⽇）  に参加した。⼤変盛況だった。特に⽥奈⼩は
コロナ明けが本格化したという感じで⼤変盛り上がっていた。 

＊スクールゾーン対策協議会への世帯数に応じた寄付依頼がある。 
昨年の実績は 9825円。 

＊⻘葉区制 30周年等⼀⼝ 5000円の依頼があったが、連合で出していることでいい 
のではないかと思っている。 
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■副会⻑ 
＊⾃治会館の業者清掃について    …回覧資料：⾃治会館清掃作業のお知らせ 

   8/7(⽔)9-12 時 委託業者は（株）バディジャパン 
   6 ⽉回覧、7⽉再回覧予定。   

＊⾃治会館の鍵管理について 
  ⾃治会館の鍵交換の費⽤は⾃治会管理運営費より⽀払う。 
  鍵を先に配ってもらうよう業者と交渉する。  
  ⾃治会館以外の鍵も含め、リストと⼀致しないところがあるので確認作業中。 
  再確認後、リスト更新して役員資料として第 3回役員会配付予定。 
  定期的な確認を検討→年 1 回 4 ⽉にリスト確認。 
  鍵管理の主幹は総務。現在のリストは⾃治会館管理委員会のフォルダ内にある。 

    今、副会⻑が確認作業を実施中なので、整理が完了するまではやっていただくこ
とにする。（会⻑）⼈をベースにしてどのカギを持っているか整理して、鍵管理
フォルダを作る。 
質問：⾃治会館周りの外倉庫の管理は？  
答：まだ確認ができていない。今後進めていく。 

＊保健活動推進員会参加報告 
  4/20(⼟)第 1 回恩⽥地区保健活動推進員会定例会（恩⽥地域ケアプラザ） 
  5/13(⽉)第 1 回⻘葉区保健活動推進員会（⻘葉区役所） 

        今年度より、ウォーキング部会・健康チェック部会・研修部会・広報部会の 
4 つの部会に分かれての新体制でスタートした。 

      副会⻑は健康チェック部会の部⻑のため、⻘葉区全域の部⻑が集まる健康チ 
ェック部会定例会にも参加する。 

＊あかね台⾃治会館管理運営委員会定例会報告 
5/29(⽔) 第 1 回定例会開催（ あかね台⾃治会館） 

＊掲⽰板の運⽤⽅法について 
4/29(⽉) ｢⾃治会員宅飼育の迷い猫｣の掲⽰依頼を受けて、対処法に困惑。 
引継ぎでは、役所からの資料の掲⽰となっている。 
今後の対処⽅法を確認し、役員共通の認識とする。 
回覧資料に勝⼿に差し込む⼈がいたのでホッチキス⽌めとなった経緯もあ 
る。（会⻑） 

   （会⻑）個別のケースについては、役員会で諮ってその都度判断することになるだ 
    ろう。掲⽰は私的なものではなく、ある程度の公共性が必要。継続協議とする。    

■総務部 
＊配布資料の確認について→冒頭に会⻑が確認する。 
＊会員世帯数および配布部数（兼出⽋表）の更新について 

…班⻑資料：20240526 会員世帯数および配布部数（兼出⽋
表） 

     予備数を増やすブロックは総務部⻑まで連絡を。 
■会計  

＊上期⾃治会費集⾦について    …班⻑資料：令和 6 年⾃治会費集⾦のお願
い 
                   回覧資料：令和 6 年⾃治会費納⼊のお願い 
 ＊班⻑が 6 ⽉中に集⾦し、ブロック⻑が預かって 7/7の班⻑会で会計が回収する。 
■広報部 
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＊本⽇、ＨＰの運⽤について会⻑、管理を⼀部委託している担当者と会合予定。 
マニュアルなどを再確認、管理者権限をどうするか検討する。 
⼀定の委託管理料⽀払う案を提⽰してみる。 
■防犯防災部 

＊資料には新部⻑の名前を⼊れる 
 1. 防犯パトロールの案内      …回覧資料：防犯パトロールへ参加のお願い 
   ・次回回覧分からは 6／1 の回を削除する。 
   ・防犯防災部の新体制が確定していないので、担当部員のところは名前ではなく 

防犯防災部員 2名と表記 
・前回のパトロールは各公園の旗をチェック、必要に応じて補修した。 
次回以降も公園を回って⼀周するのがいいのではないかと思う。 

2. 防犯ステッカー、防犯わんわんパトロールバッジ配布希望者伺い 
防犯活動に参加している意識を⾼めるのにはいいのではないか。 

…回覧資料：わんわんパトロールバッチ等配布案
内 
3. 地域防災拠点委員会第１回⽬報告  （副会⻑より） 

…役員資料：第⼀回地域防災拠点委員会報
告 
 地域防災拠点とはあかね台中学を拠点とした、４⾃治会（あかね台１丁⽬、２丁 

⽬、井⼾久保、堀之内）からなる組織。 
   ＊2024 年の活動⾒通し 

・11/9 全体訓練（コロナ禍以降第１回） 
     全役員・部⻑、前班⻑、各班希望者１〜２名、４⾃治会で計 200名を⽬ 

安にしている。 
あかね台 2 丁⽬は情報班を受け持つ。 

・全体訓練に向けた予備訓練 
第１回 7/13会⻑、防災防犯部員が参加 
第 2 回 9/14 

・全体訓練振り返り  1/13 
全体訓練には役員は全員出席してほしい。各班より班⻑以外に１〜2名希望者を募

る予定、 
■環境衛⽣部 

＊2024 年度春季地域清掃 当⽇スケジュール 
              …班⻑資料：2024 年春季地域清掃(当⽇スケジュール 

・地域清掃前に除草作業できるのは丘の上⼦どもの遊び場だけ。 
⼟⽊事務所が⽇程を調整しており、希望はきかない。 
昨年は 5 ⽉で早すぎたという向こうの判断で 6 ⽉中旬以降にスケジューリング。 

・地域清掃は参加者が減ってきている。 
・当⽇環境衛⽣部員が鍵を開けるが、環境部員が⽋席の場合、鍵を班⻑に渡す形で 
・花苗、飲み物配布は班⻑にお願いする。 
・⼦どもの広場の除草をお願いしているシルバー⼈材が値上がりして、補助⾦では 
⾜りずに⾚字になるので、今後検討していく必要がある。 
・参加者リストの体温測定は削除する。 

■福祉児童部 
＊⾚⼗字募⾦依頼                …回覧資料：⾚⼗字募⾦依頼 
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 ・⾃治会費と⼀緒に回収がルール。 
会⻑：すでに⾃治会費の回収に回った班は、再度⾚⼗字の依頼に回っていただくこ

とになる。 
 ＊あかね台夏祭り⼦ども関連資料の配布について 

…役員資料：あかね台夏祭り⼦ども関連資料の配布につい
て 
    参加者を募るため、児童世帯に直接ポストインする。児童童名簿をもとに児童世 
    帯分を班⻑宅に持参、またはポストインし、班⻑から各家庭にポストインしても 
    らう。 
   ＊ホタル鑑賞会募集状況の確認 
      

■⾏事企画部 
＊第 28回あかね台夏祭りに関する資料について (再掲載） 
                …回覧資料：第 28回あかね台夏祭りに関する資

料  
                 …班⻑資料：第 28回あかね台夏祭りご協⼒依頼 

・応募が少ないのでパフォーマンスは締め切り延⻑する。 
＊回覧⽇の記載については、協議の上、初回回覧⽇の上に重ねて再回覧⽇を記載する 

ことに決定。 
 会⻑：夏祭りに向けてエンジンをかけていってほしい。 

以上 


